

# *Santiago de Cuba en proceso asambleario del Partido*

---

Image not found or type unknown



## **Inician en Santiago de Cuba proceso de balance del Partido**

Santiago de Cuba, 7 nov (RHC) Con la celebración este domingo de las asambleas del Partido del municipio Songo-La Maya y el distrito René Ramos Latourt comienza el proceso asambleario de la organización política en la provincia oriental de Santiago de Cuba.

Un total de seis asambleas distritales y nueve municipales reunirán a la representación de la militancia santiaguera que con espíritu crítico valorarán los resultados del periodo de trabajo que transcurrió desde el año 2015.

Nuevos retos enfrentarán las direcciones políticas en cada territorio, con la experiencia de la lucha contra la Covid-19, las cuales debatirán acerca de la implementación de ideas y directrices del Octavo Congreso. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**